
《ゲスト》

RI2830 地区ガバナーノミニーデジグネード

南グループガバナー補佐　築館　智大様 (八戸 RC)

《会長要件》松田会長

　今日は大澤会員の旭日中綬章の勲章

をこちらに持ってきていただいており

ますのでご覧になって下さい。一生の

うちに何度も見られるものではありま

せん、私も初めて拝見しますが近くで

見たら凄いものでした。我がクラブか

らこのような凄い方が出て頂いて我々も名誉ですし

自慢です。

　私の年度もあと半年で終わるわけですが、皆様と

一緒に楽しい時間を過ごして行けるよう、皆様が楽

しいクラブだと感じて頂けるよう努力してまいりま

す、南ロータリークラブの会合は今年は今日で終わ

ります、皆様くれぐれもお体を大切にして良い年を

迎えて頂きたいと思います。一番の問題は新型コロ

ナウイルスです、国もいろいろなことをしています、

本日来ていただいている築館ガバナー補佐ともお話

しましたが市内で会合を行っているのは南クラブだ

けだということでした。頑張って会合を続けてまい

りましたが万が一のことがあれば私も責任を取らな

ければならないくらいの覚悟ですが皆さんのご意見

を聞いてどうやって行ったらいいのか、以前のよう

にオンラインで行ったらいいのか考えなければなり

ません。しかしながら人間は、会って話をして顔を

見ながらが一番心が落ち着きます、ロータリーは親

睦が一番だと思っております。画面を見て話しをし

ても心が通じま

せん、どうした

らいいのか皆様

にもお考えいた

だいて来年どう

したらいいのか

考えたいと思っ

ています。蕪嶋

神社で行う新年

互礼例会は行いますのでそのあたりまでにどうする

かまとめたいと思っていますのでよろしくお願いい

たします。

《幹事報告》石橋幹事

・1 月 19 日の南グループ合同例会・新

年会と 2 月 27 日の南グループ IM は中

止です。

・ハイライト米山、フィリピン育英会バ

ギオ基金の報告書が届いています。

・十和田東 RC より第 8 回十和田面接セ

ミナーの報告書が届いています。

・聖ウルスラ学院と八戸学院光星高校よりクリスマ

スカードが届いています。

・例会変更のお知らせ、八戸 RC 1 月 13 日 ( 水 ) 時

間場所変更、八戸北RC 1月 5日 (火 )任意休会、(火 )

臨時休会、1 月 26 日 ( 火 ) 時間変更、八戸中央 RC 1

月 4 日 ( 月 ) 任意休会、1 月 11 日 ( 月 ) 祝日につき

休会です。

　皆様良いお年をお迎えください。

《ニコニコボックス》慶徳委員

松田会長 : 築館ガバナー補佐、今日は

　　　　よろしくお願いします。

石橋幹事 : 築館ガバナー補佐、卓話期

　　　　待しています。

赤穂会員 :良いお年を・・・。

大沢会員 : 先週の例会では叙勲のお祝

　　　　いをしてくださいましてありがとうござい

　　　　ました。少し照れ臭いのですが勲章を持っ

　　　　て参りました。

久保田会員 :本日早退させていただきます。

米内会員 :皆様よいお年を

 

2020-21 年度ＲＩのテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」
ＲＩ会長　ホルガ―・クナーク（ROTARY  OPENS  OPPORTUNITIES）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　源新　和彦   ● 会長　松田　義武  ● 幹事　石橋　一男  ●コミュニケーション委員長　久保田　幸造

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

　正会員数 35 名。本日の出席は免除

会員 7 名を含む 23 名。出席率は

69.7％です。

《出席報告》松橋委員長

第 2166 回 例 会 記 録
《ゲストスピーチ例会》
2020年 12 月 24日（木）

点鐘　12：30　　
レポート No.1598

四つの反省
１）真実だったか どうか

２）みんなに公平だったか

３）好意と友情を深めたか

４）みんなのためになったか どうか
米内委員



ナルド・マクドナルド・ハウスせんだいのパンフレッ

トがあると思いますけれど 1 ページ目にハウスの歴

史というのがありまして見て頂くと分かりますが実

はマクドナルドが作ったのではありません。( パン

フレットに沿って説明、ユーチューブ動画による紹

介 ) 以上になります。年の最後に私の拙い卓話で終

わるのは本当に申し訳ないと思っていますが、これ

でドナルド・マクドナルド・ハウスの事を皆さんに

知っていただければという思いでお話をさせて頂き

ました。どうもありがとうございました。

伊藤会員 :皆様良いお年を

清川会員 :メリークリスマス

西村会員 : 築館ガバナー補佐ようこそ、また、皆様

よい新年をお迎えくださいますように。

吉田賢治会員 :築館ガバナー補佐ようこそ。

中村会員 : 築館ガバナー補佐、今日はよろしくお願

いします。

《ゲストスピーチ》

RID2830 南グループガバナー補佐 築館智大様

　皆さんこんにちは、ガバナー補佐、ガ

バナー補佐と紹介いただきましたが、今

日はガバナー補佐としてのお話ではな

く、わたくし築館は八戸でマクドナルド

をやらせていただいています、別法人で

はありますが公益財団法人ドナルド・マ

クドナルド・ハウスのお話をさせて頂きます。

　諸先輩の方々いらっしゃ

いますのでまだガバナーと

しての知識や情報を全然

持っていませんので今日は

築館は何をやっているんだ

ということでお話をさせて

頂ければと思います、マク

ドナルドのお話ですとハンバーガーを作って売って

いるだけなのでドナルド・マクドナルド・ハウスに

ついてお話します。多分皆さまはこのドナルド・マ

クドナルド・ハウスについて知っている方は少ない

と思いますので紹介させていただきます。

　私たちマクドナルドに携わっている者はドナルド・

マクドナルド・ハウスを当初から応援しています。

ユーチューブにもドナルド・マクドナルド・ハウス

の事は何個か載っていますのでそれを織り交ぜなが

ら紹介していきたいと思います。皆様のお手元にド
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